

Eifelverein Kerpen

Jahresbericht 2019 des Vorsitzenden

Kerpen den 12.03.2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Wanderfreunde.

Ich begrüße Euch alle ganz recht herzlich zu unserer diesjährigen Mitgliederversammlung und bedanke mich für das zahlreiche Erscheinen.

Wir haben Heute einen Mitgliederstand von 169 Mitgliedern gesamt wie vergangenes Jahr; davon 118 Vollmitglieder; 35 Familienmitglieder; 12 Zweitmitgl. und 4 Jugendliche.

Setzen sich aus 55 Herren, 110 Frauen + 4 Jugendliche zusammen.
Zum Jahresende hatten wir 10 Austritte die wir aber durch Neumitglieder ausgeglichen haben.

Im März 2019 haben wir an der Aktion „Sauberes Kerpen“ wieder teilgenommen und haben das Marienfeld von Unrat befreit, und einige Säcke voll Müll zusammen getragen. Wir waren 10 Pers. Monika Kuhl, Dorothea Hüwe, Uschi Stübner, Heidi Franzen, Anne Marks, Monika Rey, Veronika und Jürgen Lydorf, Heinz Hothan und ich.

Von der Stadt haben wir bei einer Sonderveranstaltung einen Scheck über 50,00 Euro als Dankeschön bekommen. Gleichzeitig an einer Verlosung teilgenommen und drei Preise erhalten.

In diesem Jahr findet die Aktion am **Freitag den 20.März 10:00 Uhr** wieder vom Parkplatz im Marienfeld statt. **Bitte melden!! 10 Personen sollten es sein.**

Die Bezirksversammlung fand am 29. März in Linz statt, an der ich teilgenommen habe. Es waren 9 Ortsgruppen von 13 vertreten.

Hier gab es keinen Punkt der Erwähnenswert wäre, alle OG haben mit Mitglieder Rückgang zu kämpfen.

Wer das Protokoll lesen möchte der muss sich bei mir melden.

Die OG Wesseling hat sich aufgelöst, weil sie keinen Vorstand zustande brachten.

Am 5. Mai war die Mitgliederversammlung (Frühjahrstagung) vom Hauptverein in Mayen.

Nach den Begrüßungsreden fand die Prämierung Mitgliederwerbung statt.

Ausgezeichnet wurden die OG Altenahr 300 Euro, Kehlberg 200 Euro u. Losheim 100 Euro. Für die mit den meisten Effektiver Zuwachs ermittelt.

Die Verleihung des Wolf-von-Reis-Kulturpreises 2019 für kulturpflegerische Arbeiten wurde an folgende OG verliehen. 1. Preis OG Bad Münstereifel = 1200 Euro, 2.Preis OG Breinig= 800 Euro 3.Preis OG Blankenheim 500 Euro.

Es stand die Neuwahl des Vorstands an. Zu Neuern Vorsitzender wurde Rolf Seel aus Kreuzau gewählt.

Wer auch hier den Bericht lesen möchte der kann die im Internet beim Hauptverein nachlesen oder er kommt zu mir und kann sich Informieren.
Die diesjährige Mitgliederversammlung findet am 16.Mai in Köln statt.
Einzelheiten später unter Verschiedenes.

Unser Grillnachmittag war sehr gut besucht. Maria hatte für eine ausreichende Verpflegung gesorgt. **Ein Dank an die Spender.**

Am 26.10.2019 waren wir mit dem Bus in St Vith mit 28 Vereinsmitglieder und 10 Gästen, wovon 2 in den Verein eingetreten sind. Anlass war unser 10 Jährige Partnerschaft mit dem Marsch Team. Wir wurden sehr herzlich empfangen. Haben eine Wanderung oder Stadtführung durchgeführt. Und nach gemeinsamen Mittagessen noch den Schieferstollen in Recht besichtigt. Es war ein sehr guter gelungener Tag für alle.

Unser Angebot an Wanderführern und Wanderführerinnen ist immer noch nicht so wie ich mir das wünsche und der Eine oder Andere sollte sich überlegen ob er nicht Wanderführer oder Wanderführerin machen möchte.
Da wir Krankheitsbedingt ja auch Ausfälle hatten.
Wir vom Vorstand sind gerne bereit zu unterstützen.
An dieser Stelle möchte ich Schluss machen mit meinem Bericht über das Jahr 2019 aber nicht ohne das ich mich bei euch allen bedanken möchte und wünsche ein erfolgreiches Jahr 2020.

Ich bedanke mich für die Aufmerksamkeit und gebe das Wort weiter.

Gez. Jakob Richartz